

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan data-data yang telah dikumpulkan dan diolah serta hasil analisis data penelitian tentang Pengaruh Investasi Aktiva Tetap dan Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdapat di Bursa Efek Indonesia, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagaiberikut:

1. Hasil uji hipotesis dengan uji statistik t menyatakan bahwa investasi aktiva tetap berpengaruh negatif dan signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur yang terdapat di Bursa Efek Indonesia tahun 2012, dengan demikian semakin tinggi investasi aktiva tetap maka semakin rendah nilai profitabilitas perusahaan.
2. Hasil uji hipotesis dengan uji statistik t menyatakan bahwa modal kerja mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur yang terdapat di Bursa Efek Indonesia tahun 2012, dengan demikian semakin tinggi modal kerja maka semakin tinggi pula nilai profitabilitas perusahaan.
3. Hasil uji hipotesis dengan uji simultan (uji f) menyatakan bahwa investasi aktiva tetap dan modal kerja secara simultan berpengaruh terhadap profitabilitas. Dengan demikian semakin tinggi nilai investasi aktiva tetap

dan modal kerja maka semakin tinggi pula nilai profitabilitas yang akan diperoleh suatu perusahaan.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian yang dilakukan, investasi tetap dan modal kerja secara bersama-sama memberikan pengaruh positif dalam meningkatkan profitabilitas perusahaan manufaktur. Profitabilitas merupakan suatu kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dari pengelolaan aktiva yang dimiliki perusahaan, investasi, dan penjualan. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa profitabilitas perusahaan akan meningkat apabila investasi baik dalam investasi tetap maupun investasi lancar atau modal kerja dilakukan secara bersama-sama.

Menurut fakta yang didapat dari hasil penelitian, investasi tetap memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap peningkatan profitabilitas. Oleh karena itu, hasil penelitian ini diharapkan dapat membantu perusahaan dalam mempertimbangkan keputusan investasi yang akan diambil, karena keputusan investasi yang diambil akan berpengaruh terhadap keputusan-keputusan lain dan berpengaruh terhadap kemajuan dan kelangsungan hidup perusahaan di masa yang akan datang.

Bagi investor penelitian ini diharapkan dapat menjadi pertimbangan dalam menentukan mem

utuskan investasi yang akan dilakukan, karena tentunya setiap investor menginginkan prospek yang lebih baik bagi perusahaannya di masa depan.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi di atas, saran-saran yang kiranya dapat diberikan peneliti guna meningkatkan nilai profitabilitas adalah:

1. Bagi perusahaan diharapkan mampu memanfaatkan dan mengelola aktiva yang secara tepat agar nilai profitabilitas perusahaan dapat ditingkatkan, serta dapat menentukan investasi dalam sektor mana yang cocok dipilih dalam perusahaan tersebut sehingga nantinya dapat meningkatkan nilai profitabilitas perusahaan itu sendiri.
2. Bagi investor atau masyarakat sebaiknya mempunyai pengetahuan yang mendalam mengenai faktor-faktor yang dapat meningkatkan nilai profitabilitas suatu perusahaan, sehingga dapat diambil secara tepat pilihan investasi yang akan ditanamkan ke dalam suatu perusahaan.
3. Peneliti menyarankan agar penelitian selanjutnya mempertimbangkan keterbatasan yang ada dalam penelitian ini.

Peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan menggunakan rasio profitabilitas yang lebih beragam, tidak hanya dilihat dari *return on investment* nya saja tetapi menggunakan rasio profitabilitas lain seperti *return on equity*, *return on assets*, *profit margin*, *earning per share*, dan sebagainya.

4. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memilih variabel independen lain yang lebih kompleks dan lebih berpengaruh terhadap variabel dependensi seperti *firm size*, *debt*, total biaya, laba bersih, penjualan, dan sebagainya.
5. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah periode penelitian yang digunakan sehingga menghasilkan informasi yang lebih mendukung.